

PRESSEMITTEILUNG

BÖLW begrüßt die Reformhaus® Genossenschaft als neues Mitglied

Berlin, 13.01.2016 „Mit der Reformhaus eG gewinnt der BÖLW als Spitzenverband der deutschen Bio-Branche ein wichtiges Mitglied hinzu, das einen bedeutenden Handelsbereich für Bio-Lebensmittel vertritt. Reformhaus® gehört maßgeblich zu den Pionieren der Öko-Bewegung, deren Grundlagen vor über 100 Jahren gelegt wurden. Es steht für gelebte Nachhaltigkeit“, sagt Peter Röhrig, Geschäftsführer des Bund Ökologische Lebensmittelwirtschaft (BÖLW).

„Wir freuen uns, dass wir die Interessen der in unserer Genossenschaft zusammengeschlossenen 750 Einzelhändler, die ca. 1.200 Geschäfte mit einem jährlichen Umsatzvolumen von etwa 680 Millionen € betreiben, im Verbund mit den Bio-Verbänden in die gesellschaftliche Debatte um die Zukunft von Ernährung und Landwirtschaft wieder verstärkt einbringen können. Wir wollen mit unserer Mitgliedschaft den Spitzenverband der Branche stärken und den spezifischen Belangen der deutschen Reformhäuser Gehör verschaffen“, so die Vorstände der Reformhaus eG Carsten Greve und Rainer Plum.

1082 Zeichen, Veröffentlichung honorarfrei, um ein Belegexemplar wird gebeten, Ansprechpartner: Peter Röhrig, Tel. 030.28482 300; Pressestelle BÖLW, 030.28482 307

Der BÖLW ist der Spitzenverband deutscher Erzeuger, Verarbeiter und Händler von Bio-Lebensmitteln und vertritt als Dachverband die Interessen der Ökologischen Land- und Lebensmittelwirtschaft in Deutschland. Mit Bio-Lebensmitteln und -Getränken werden jährlich von über 35.000 Bio-Betrieben etwa 8 Mrd. Euro umgesetzt. Die BÖLW-Mitglieder sind: AÖL, Bio-land, Biokreis, Biopark, BNN, Demeter, Ecoland, ECOVIN, GÄA, Naturland, Reformhaus® eG und Verbund Ökohöfe.